BREAKING NEWS Samsung recorta un 41% de su móvil 5G de gama media más vendido en 2022 - 8 minutes ago

# News-ESEURO

PÁGINA PRINCIPAL

• ÚLTIMAS NOTICIAS

♠ NEGOCIO

DEPORTES

INTERNACIONAL

LOCAL

Q

♠ ENTRETENIMIENTO

TECNOLOGÍA

CORONAVIRUS

◆ SALUD

FAMOSO

ARTE

LIBROS

MUSICA

PELICULA

TRENDS

Cookie Policy

ES Euro > Entretenimiento > Musica

Ministerio de Hacienda habla sobre el

tema – .

MUSICA Coutu O New O about 6 hours ago O REPORT



El ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, dijo que no se contempla importar gas de Venezuela. "No tenemos riesgo de importar gas de Venezuela (...) hemos encontrado gas costa afuera y en el Caribe y está en fase de evaluación", dijo el funcionario.

Respecto al informe de reservas de petróleo y gas, Bonilla dijo que "el informe de la Agencia Nacional de Hidrocarburos aún no incluye los hallazgos costa afuera, por eso le pedimos a la Agencia un informe en un plazo de seis meses donde ya estén incluidos estos hallazgos".

Según Bonilla, "Hay 20 millones de hectáreas concesionadas para explorar y explotar hidrocarburos, es decir, la quinta parte del país (...) y que estas áreas deben ser exploradas antes de considerar nuevos contratos.

Lea también: Ministerio de Hacienda no cierra la puerta a nuevos contratos de exploración petrolera

### TRENDING NOW



a day ago

¿Cuál fue la reciente funa contra la actriz y a qué respondió? — Radio Activa 92.5 - .

MUSICA

a day ago



Alerta de nuevas modalidades de secuestro en CDMX

LOCAL

about 23 hours ago



Fuerte rechazo generó la respuesta del presidente de la Asamblea Nacional sobre los cortes de luz en Táchira

LOCAL

about 23 hours ago



¿Por qué fracasó la elección de autoridades de la UCV y qué lección deja para las primarias opositoras en Venezuela? - .

LOCAL

about 20 hours ago



Borrell defiende en Cuba la presencia activa de la Unión Europea v su agenda de derechos humanos

INTERNACIONAL

"Colombia tiene 17 millones de hectáreas en exploración, dos en explotación y dos en proceso de análisis, hay un país en el que una quinta parte está dirigida a buscar recursos de hidrocarburos", dijo el ministro de Hacienda.

### adición de presupuesto

El funcionario también indicó que la ampliación presupuestaria será aprobada a fines de junio y que su monto se reducirá de \$23,200 millones de pesos a \$14,700 millones de pesos.

Esto porque anteriormente se preveía que los dividendos que Ecopetrol pague al Estado se incluirán en la adición e irán directamente al déficit del Fondo de Estabilización del Precio de los Combustibles (FEPC) como un cruce de cuentas con el Gobierno, pero Con esta disminución solo se irán \$18 mil millones de pesos, que ya estaban contabilizados en el Presupuesto General de la Nación aprobado el año pasado, que ascienden a \$405 mil millones de pesos.

---

"No necesitamos cruzar cuentas, decidimos hacer una mesa técnica con <mark>Ecopetrol</mark> y el Ministerio de Minas y Energía para poder trasladar las cifras", dijo el ministro.

Agregó que están presupuestados \$21 mil millones en ingresos por dividendos y \$18 mil millones en gastos del FEPC, "lo que queda por pagar del déficit se discutirá en esta mesa técnica", dijo.

"El monto de la adición presupuestaria es de \$14,7 billones de pesos y se espera que las entidades nacionales puedan ejecutarla en el segundo semestre, la adición presupuestaria se aprobará a fines de junio y sus recursos comenzarán a utilizarse en julio".

De interés: Crisis del gas natural: se acabó la emergencia y se restablecerá el servicio. ¿Cuando?

"Lo que se va a priorizar con esta incorporación son los sectores de reactivación económica, es decir, es una lucha contra la desaceleración económica, es decir, en vivienda, obra pública y proponiendo una mayor inversión en agricultura", dijo el titular de la cartera.

### pensiones

Finalmente, el Ministro de Hacienda dijo que el fondo que se pretende crear en la reforma previsional para administrar el pilar contributivo no será administrado por Colpensiones.

"El fondo no debe tener gobernabilidad y debe ser tratado por una junta directiva que tome decisiones y no puede estar encabezado por una entidad como Colpensiones, podría estar encabezado por una entidad mixta, pero eso está por definirse", dijo.

For Latest Updates Follow us on Google News

...

« PREV

Céline Dion cancela su gira internacional de 2024 por la enfermedad neurológica que padece NEXT »

"Fue muy fácil" – Al día – .

### RELATED POSTS





about 1 / hours ago

¿Cómo murió Galee Galee? Músico urbano chileno falleció

ÚLTIMAS NOTICIAS

about 15 hours ago

La preocupante última publicación en Instagram de Galee Galee y la funa que lo atomentaba — RadioActiva 92.5 —

MUSICA

about 14 hours ago



lavar cientos de millones de dólares — .

INTERNACIONAL

about 7 hours ago



Angy Fernández finalmente revela la verdad sobre las famosas orgías de 'Física o Química'

FAMOSO

about 5 hours ago



Podcast y Top 20 - Balance de #Cannes 2023 - .

12 minutes ago



# Elliott Murphy revoluciona la Feria del Libro con su guitarra

12 minutes ago



"No tengo la misma conexión con mis hijos" - .



"Me rompió..." - .

20 minutes ago

0 comments

20 minutes ago

Sort by Oldest +



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

O PÁGINA PRINCIPAL

• ADVERTISE WITH US

ARCHIVE

PRIVACY POLICY

O CONTACT US



verdad sobre las famosas orgías de 'Física o Química'

about 5 hours ago

La preocupante última publicación en Instagram de Galee Galee y la funa que lo atormentaba — RadioActiva 92.5 — .

MUSICA

about 14 hours ago

el clan Levy es procesado por lavar cientos de millones de dólares - .

INTERNACIONAL

about 7 hours ago

## NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Type your Email